

Verónica Yáñez tras aprobación del CORE

Directora de Salud destaca financiamiento de equipo de braquiterapia: "Fortalece el polo oncológico regional"

● La profesional explicó que la iniciativa permitirá mejorar el tratamiento de diversos tipos de cáncer, especialmente el ginecológico.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Una importante iniciativa aprobó el lunes el Consejo Regional (CORE) de Magallanes y Antártica Chilena: un equipo de braquiterapia destinado al Hospital Clínico Magallanes (HCM), con una inversión que superará los mil 870 millones de pesos.

La iniciativa evitará que los pacientes oncológicos de la zona realicen su tratamiento en otra zona del país.

La directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica

Yáñez, agradeció el constante apoyo del Gobierno Regional y enfatizó que este equipo fortalecerá la oferta oncológica regional.

"Así va a mejorar el tratamiento de diversos tipos de cáncer, especialmente ginecológico mediante una técnica que es precisa, segura y con menores tiempos de tratamiento para los pacientes. Esta braquiterapia entrega radiación directamente a las áreas que están afectadas minimizando el impacto que tiene los otros tejidos sanos", explicó la directora Yáñez.

Además, agregó que la iniciativa representa un avance muy

grande para la región "evitando las derivaciones a otras zonas del país y fortaleciendo la autonomía de Magallanes como centro de salud y desarrollando el polo oncológico regional", concluyó.

“

Va a mejorar el tratamiento de diversos tipos de cáncer, especialmente ginecológico, mediante una técnica que es precisa, segura y con menores tiempos de tratamiento para los pacientes”.



CEBIDA

El equipo será instalado en el Hospital Clínico Magallanes.